

さんいち山歩き隊

さんいち会(31期生)では同好会の一つに「山歩き隊」(隊長:戸石寛氏)がある。これは月1回、近隣の山道を歩こうとの思いで結成したもので、当初は芦屋の裏山や六甲を中心に歩いていた。その後行動範囲も広くなり京阪奈方面、例えば妙見山、大文字山、二上山にも登った。しかし歳を経るうちに山登りでは参加者が少なくなり、里歩き、時には街中を歩くハイキング会に変わってきている。歩いた後は軽く一杯喉を潤す反省会があって、それが素晴らしく反省会を楽しみに参加する人もいる。コロナ禍等で何度も自粛や中止になったものの9年目を迎えた現在、開催回数は80回近くに達した。

さんいち会では発足時からブログが開設され(会員のみ閲覧可)、山歩き隊の活動も開催のたびに詳しく報告されており、多くの写真と面白いコメント入りの記事を見ることができる。このブログには目次もあるので過去の記事をいつでも顧みることができるが、最近、活動記録を記念アルバムにしたいと思い立ち、1例会を1頁程度の記事にまとめて全84頁の印刷冊子を作製した。ブログで該当場所を引き出して閲覧するのもよいが、冊子にするとパラパラとめくるだけで例会全体を振り返ることができるし、一緒に歩き、しゃべり、飲んで歓談した場所や仲間、時には道に迷って苦労したことが思い出されて懐かしい。年配者には紙の記念誌もなかなか捨てがたい魅力がある。山歩きも続報が印刷できるぐらいに今後も続けていきたいものだ。

山歩き隊事務局 藤川 猛

